
令和5年度　第７回役員会（ZOOM）議事録
2023.11.21 21:00～22：00

参加者（敬称略）：福原・枡宇・滝・増田・反橋・堀内・佐竹・岡﨑・古島・猪口・今澤
　　　　　　　　 中尾・寶田・上岡

連絡事項
① 人権講演会（11月22日８：５０～ ９：３５　於 体育館）
参加予定者：福原・反橋
後日YouTubeにて保護者向けに限定配信します。

② 奈良県総合文化祭（11月23日　14：00～　於　橿原文化会館）
参加予定者：福原・尾山
後日内容報告します。

③ 今年度の卒業記念品について
3年生より、体育館舞台上の演台・花台カバーを記念品に贈呈したいが、金額が高く援助をお願い
したいとの申し出がありました。
学校内での検討では来年度の卒業生と併せて贈呈品とする案も出ましたが、来年度の卒業生の意
見が反映されない形になってしまうのが心苦しく、可能であれば育友会より援助をしていただきた
いとのことでした。
11月20日までに発注しないと間に合わないとのことで、三役で検討し、援助する方針に決定しま
した。
演台・花台カバー　766,700円
卒業生より　　  約360,000円（２,000円/1人の負担）
育友会設備費より残額（約410,000円）を援助
（会長より）来年度もこのような申し出がある場合は、役員会で検討するためにもう少し早くにお
話をいただきたい。

④ その他
生徒支援部（増田さん）より報告
11月10日にVPA活動（乗車マナー向上運動）として生徒の下校の様子を巡視しました。
参加者：紺谷・新堂・増田
15:45　学研奈良登美ケ丘駅集合　電車にて生駒、学園前まで巡視。
車内で化粧をしている生徒に先生より注意をしていただいた。
スマホを見ているからか騒ぐことも無く、みんなおとなしく乗っていました。

〈議　題〉
来年度役員体制について
（会長より）2種類の来年度役員人数案の提案
案A　現行通り　新中2　3名を加えて全員で19名…この場合　再来年はフルメンバー21名となる
案B　高校は現行通り　中学を2名ずつとし、再来年は　高校12名、中学6名　計18名となる

＜意見＞



Zoom開催について
・遠保の方が増えてきているので、Zoom等で開催する役員会を増やすほうが良いのでは？
・夜のZoomはありがたい。昼間のリアル役員会もZoomで中継してもらえたら少しでも出れるかも。

人数について
・きっちりと人数を決めなくても、アンケートによって毎年の人数が変わっても良いのでは？
・再来年のことを考えると人数が多すぎるため、案Bでも良いのでは？
・今後、高校は3クラスになっていくのにクラス数以上の4名役員を決めるのは困難では？
・高校も人数を減らすのはどうでしょう？

…運営をしていくのは高校なので、4名ずつの人数は必要なのでは？
・役員は案Bで学級委員を増やすのはどうか？

役職について
・書記ばかりが増えるのはどうか？中学は再任するとずっと書記？ 
・2年目以降の方には会計や監査をしてもらうのはどうでしょう？
・役職と専門部長をわけるのは？…部長は運営が大変なので、中学では難しいかも。副部長は大丈夫。

その他
・高校の任期3年はなぜ？…もともと高校のみの組織であり、1年ごとに経験値を上げていき、組織を確

実に運営していく必要があるため。今年から中学生が加わり、任期を1年
（再任は妨げない）として、様子を見ていくことにした。

・講演会は高校生保護者向けだが、中学の委員さんも参加してくださっている。
・中学の委員さんは参加率が高い…中学は近隣の通学者が多いため？

中→高にむけて、参加率が下がるのは通常。

福原会長より
・いろいろと意見が出ましたが、案Aで役職を振り分けた形で新案を作成してみるので、次回役員会（12
月13日）で検討しましょう。
・高校1年の皆さんとの話し合いを別日で設定します。
・高校2年の皆さんとの話し合いを別日で設定します。
・育友会活動はその年度のメンバーで出来る事をできる範囲で考えていきましょう。
・参加できなくて申し訳ないと思う必要はありません。

＊今後の講演会等の予定
・特別支援講演会（12/7）申込締切11/27

＊今後の日程
・12月13日（水）　10時～役員会開催予定

…入学者説明会・進級時の育友会案内チラシや役員アンケートの作成
・2月8日（木）　委員総会開催予定
・3月15日（金）午前　高校合格者説明会にて育友会活動の説明
・3月21日（木）　　　中学合格者説明会にて育友会活動の説明
　　　　　　　　　　　　　…ご参加いただける方お願いします。



＊その他　
・看板プレート発注済み　納入まだなので確認（会長）
・ESS部全国3位になったので、「３位」のプレートも欲しい。
　　　…今回発注しているプレートを貼って、確認してから仕様を考えましょう！
・ボーク重子さん来校の記事、とても素敵な仕上がりでよい宣伝になりました。

…ボーク重子さんがいろいろなところで学校の宣伝をしてくださってます！


